

Accompagner et promouvoir le skateboard à Toulouse

Le skateboard est une culture qui s'impose de plus en plus dans le paysage urbain et sportif en France, avec une dimension sociale et innovante qui, bien orientée, peut se montrer très positive et efficace.

Présentation

Le Consortium Skate 31 est un groupement de pratiquants, associations et clubs de skateboard de Toulouse Métropole, proposant une expertise complète afin de discuter d'une seule voix les réflexions et actions de politiques publiques relatives à cette pratique auprès des entités associatives, institutionnelles et industrielles.

Nos Objectifs



Développement de l'infrastructure

—
Accompagner et coordonner la rénovation et la modernisation des infrastructures sur l'agglomération



Intégration du skate en ville

—
Mettre en place des lieux urbains dédiés ou mixtes où la pratique serait libre et autorisée



Construction participative

—
Initier ou accompagner des projets de construction sous la forme de projet participatif, qu'il soit partiel ou global, en bois ou en béton

Nos Services

Conseil & Design

- Pratiquants experts
- Définition des besoins
- Montage et conception de modules
- Connaissances des normes et du marché
- Accompagnement de projets
- Sensibilisation auprès des pratiquants ou du publics
- Formation théorique, technique et pédagogique
- Lien avec les différents acteurs du milieu

Événementiel

- Organisation d'événements sportifs et culturels
- Initiations et cours via les clubs
- Promotions de l'inclusivité de la pratique

NOUS CONTACTER